Mit viel Gesang und Spaß in die Karnevalssession

Nach langer Abstinenz können auch wir in Reckenfeld wieder sagen "Hellau es ist wieder Karneval"!

Die Närrische Sitzung der Reckenfelder Karnevalsgesellschaft startet am Samstag, 18. Februar in das Karnevalswochenende.

Im Programm ist dieses Jahr noch mehr Unterhaltung mit viel Spaß und Gesang angekündigt und diese werden in Reckenfeld ganz sicherlich jubelnd begrüßt werden.

Zu Beginn der Veranstaltung wird dem neuen Prinzenpaar endlich sein Zepter überreicht. Als eine der ersten Gratulanten hat sich die Karnevalsgesellschaft Emspünte / Greven mit ihrer Brassbänd und natürlich dem frisch gekürten Stadtprinzen und seiner Pünte samt Stadtelferrat angekündigt.

Mit dabei sind die Gruppen: Alpenkölsch, die Filue, Hildegard Brömmelstrote, Merlin & Co, die Tanzbande, die Heartbreaker-Trienen-Garde.



Gegründet hat sich **Alpenkölsch** an Aschermittwoch 2012. Obwohl Alpenkölsch gerade erst 3 Jahre besteht, konnten schon einige kleine Erfolge in dieser kurzen Zeit verzeichnet werden. Dreimal in Folge gewannen Sie mit Ihren eigenen Titeln "Schön es die Naach", "Hück es dr Dach" und letztlich mit "Scheißegal" den Karnevalsaward in Köln!. Ein besonderes Augenmerk von Alpenkölsch sind natürlich ihre rot-weißen Trachten! Dabei sind sie nicht nur ein Hingucker auf Oktoberfesten sondern auch bei vielen

anderen Veranstaltungen einfach ein tolles Bühnenbild!

Hildegard Brömmelstrote



Mit ihren spritzig-bissigen und pointenreichen Kommentaren und einer unnachahmlichen Mimik kennt sie sich in jeder Lebenslage aus und startet so einen Großangriff auf das Zwerchfell des Puplikums.



Mit seinen Programmen für jung und alt, seinen Puppen und seinen gekonnten Angriffen auf die Lachmuskeln des Publikums hat er sich bereits einen Namen gemacht. Witzige Wortgefechte, bei denen die Puppen meistens die Oberhand behalten



Gleich zu Beginn ihrer Karriere konnten sie direkt einen Hit landen: "Ich hab 3 Haare auf der Brust". Jener Song, den man sonst nur mit Bernd Stelter in Verbindung bringt, stammt von der Band Filue. Bei diesem einen Hit sollte es natürlich nicht bleiben.

Es folgten u.a. "Ich bin der Hans", "10 Liter Kölsch", "Övverall, wo mir Kölsche sin" und "Tote Enten". Der Titel "Ävver Heimjonn" bekam die Auszeichnung "Goldene Erfolgsleiter"

Sowie natürlich unsere Eigengewächse

Die Tanzbande und

die Gruppierung <u>Heartbreaker-Trienen-Garde</u>

Endlich wieder "ein Jubel geht durch alle Welt Karneval in Reckenfeld"

Das wird eine Sause!

Proklamationssitzung der Re-Ka-Ge am 18. Februar 2023 Start um 19:11 Uhr Einlass ab 18:00 Uhr im deutschen Haus Grevener Landstraße 13, 48268 Greven

Kartenvorverkauf im deutschen Haus / Reckenfeld am Mittwoch 01.02.23 und am Donnerstag 02.02.23 jeweils von 17:00 – 19:00 Uhr

Der Eintritt für die Närrische Sitzung der Re-Ka-Ge kostet 18 Euro